

新たな取組み

太陽光パネル設置

社会へアピールも

による太陽光発電なので自己投資はゼロです。

—新たな取組みについて。

加藤

当社は環境マネジメントシステムの国際規格ISO14001の認証も取得して

透明なのでリスクの少

ない方法を選びまし

た。太陽光発電パネル

の負荷軽減としてさまざまな取組みを行って

います。当然、環境へ

本社に隣接する飛島第二セントラルの屋根に太

陽光発電パネルを設置しました。「屋根貸し」

一般的な物流センタ

ーの太陽光パネルの発電量は50kWですが、当

社の飛島第二セントラ

ーの屋根には91

の太陽光発電による出力は408kWに達しま

す。これは太陽光発電に携わっている人なら少し驚く数値だと思います。

確かに自己投資はゼロで

うが収入も大きいです

が、国の制度がこの先

どうなっていくのか不

透明なのでリスクの少

ない方法を選びまし

た。太陽光発電パネル

の設置は、センター内

の温度上昇を防ぐ効果

もあるし、当然、再生

可能エネルギーなので

地球環境の保全にもな

ります。

時間もお金もかけてい

ました。

一般的な物流センタ

加えて、来年1月完

成予定の一宮の物流セ

ンターの屋根には91

8kWを出力するソーラ

ーパネルを設置しま

す。メガソーラー(大

規模太陽光発電)が1

000kW以上というこ

とを考えると、それに

迫る規模になるのでイ

ンパクトは大きいと思

います。太陽光発電バ

ル設置には社会的な

アピールができる副次

的要素もあり、会社の

イメージ向上にも寄与

してくれると思います。

ます。

行っています。きめ細

い運行管理によって

かな運行管理によつて

く増^t車に乗つてもら

っていますが、今後数

トラックの燃費も向

上るようにしていま

し、1t当たり中型が

6・8km、小型が8km

を達成しています。業

界の平均値は分かりま

せんが、おそらく他社

より1~2kmぐらいは

良いと思います。

3年前ぐらいから4

t車から増^t車(総重

量で11t以下)の切り

替えを急ピッチで進め

ています。積載量が倍

になります。過積載

を防ぐことができま

す。そのための免許取

得に伴う費用助成制度

を社内で確立して、ド

社内の取組み・教育

4t車から増^t車
急ピッチで切替え

ー社内の取組み・

教育について。

加藤

社員教育には

現場研修が終わつた後

に必ず集合研修を受け

てもらつています。ま

た、ドライバーをはじ

チェック、覆面指導を